



**Gesellschaft für  
Leben und Gesundheit**

**Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit**



**Presseinformation**

Eberswalde, 6. November 2020

## **Wieder Toben unter freiem Himmel**

**Grund zur Freude in der Kindertagesklinik Prenzlau: Ein neuer Spielplatz lädt zum Spielen und Toben an der frischen Luft ein. Familientherapeutin Meike Dahms-Stegemann und Dipl.-Psych. Stefan Rausch nahmen nach der Fertigstellung das neue Spielgelände mit Klettergerüst, Rutsche und Balancierbalken in Augenschein. Ihr Fazit: Daumen hoch!**

Der alte Spielplatz war im Juli 2019 gesperrt und daraufhin abgerissen worden. „Doch gerade für unsere jungen Patienten im Alter ab sechs Jahre hat die Bewegung an der frischen Luft einen ganz hohen Stellenwert“, erklärt Stefan Rausch. „Auch aus therapeutischer Sicht ist der Spielplatz wichtig.“ Von daher war das Team der Kindertagesklinik sehr froh, als im Sommer die Zusage für die Neugestaltung des Areals erfolgte.

In der Kindertagesklinik in Prenzlau gibt es insgesamt acht Behandlungsplätze für Kinder und Jugendliche im Alter von sieben bis 18 Jahren, die mit psychischen Problemen kämpfen und dabei professionell betreut werden. Die Einrichtung, die 2009 ins Leben gerufen wurde, gehört zum Verbund der GLG Gesellschaft für Leben und Gesundheit und ist der Klinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik des Kinder- und Jugendalters im GLG Martin Gropius Krankenhaus Eberswalde zugeordnet.

*GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-2105, E-Mail: andreas.gericke@glg-mbh.de*